



Inicia la recuperación

Hay primeras reacciones que son profundamente estúpidas como la de Moody's que aseguró que las finanzas públicas podrían verse afectadas por el sismo que concentró sus daños en los estados de Morelos, Guerrero, Puebla, Estado de México y la Ciudad de México. Curiosamente, unos días antes había opinado lo contrario sobre el sismo que azotó con especial fuerza los estados de Oaxaca y Chiapas.

En su documento puede leerse: "aunque es demasiado pronto para que las autoridades tengan una estimación de los daños mientras continúan los trabajos de rescate, es cierto que la actividad económica de los tres estados y, en particular, de la Ciudad de México, seguirá interrumpida por algún tiempo".

Si no fuera que a este tipo de empresas se les da, indebidamente, un poder superior como guía sobre el riesgo en las inversiones este documento, perfectamente, podría ser depositado en el bote de basura o junto con aquellos que usan las redes sociales para propalar rumores y mentiras como que, supuestamente, habrá desabasto de medicinas.